



例会報告	第1223回	2019年9月11日
例会日	水曜日 12:30~13:30	
創立	平成5年10月19日	
会長	佐藤 誠吾	
副会長	大和 志郎	
幹事	阿部 英輝	
事務局・例会場	河東郡音更町木野大通西7丁目1 ハピオ木野内	

起立：小枝 秀則SAA 点鐘：佐藤 誠吾会長 開会宣言：小枝 秀則SAA

本年度テーマ：『知恵をもって知恵をつかう』

会長挨拶



大和副会長の会長挨拶代読
次が気になる？

こんにちは。

暑い日が続いてますが、みなさん体調のほうは崩されてないでしょうか？

私は8月お盆中からバンコク、ヤンゴン、カレーヨ、バンコク、ジャカルタ、バンコク、マニラと回って9月4日に帰国。その後2日東京で過ごしましたが、正直一番暑かったのは東京。どういうことでしょうか？最近の気候変動にはついていけません。十勝に帰ってからは、私の定期検診、胆嚢のエコー検査、膝痛の治療、親不知抜歯...自分の歳を忘れていたのかもしれない。

それに母が体調を壊し、検査検査検査。本日も母の入院と重なってしまい、出席叶わなくなってしまいました。みなさん、すみません。

今日はインドネシア訪問まだ浅い時に、現地の方の衝撃だった発言を一つ。

私の過去のインドネシアに対するイメージは非常に貧富の差が激しく、皆、職になかなか就けない。治安が非常に悪い。ムスリム怖いなどでした。

そんななか、ある方に私の印象を正直に話すと、インドネシアには仕事は腐るほどある。仕事していない人が多いのはその人たちが仕事したくないだけ。仕事をしている人はお金が欲しいから働くだけ。なんですと？仕事したくないって発想は？日本でそして私の世代だと特にありえない話し。日本だと「働かざるもの食うべからず」とか高校・大学卒業まえまでに就活なんて当たり前、仕事するのが当たり前の国。全く理解できませんでした...しかしその後私の考えかたにも変化をもたらしました。

ということで、つづきはまた次の例会で...

ニコニコ献金

中西 眞信
大和 志郎

ジャジャーン 新しいiPhoneが発表になりました。ご希望の方は相談下さい！
ジャジャーン 携帯買い換えました。順調です！



9月は若原SAAの司会



ニコニコ献金報告 早川会員



会務報告にて阿部幹事より案内がありました。

懸案事項であります、ミャンマー（ヤンゴン）の国際奉仕事業の視察案内を募集しています。11月4日から4日間で千歳空港発着。費用は7万円程度です。皆様の参加協力をお願いします。

ライラセミナー報告会

8月31日から9月1日に旭川にてライラセミナーが開催されました。当クラブからは2名参加しています。

基調講演で旭山動物園園長の坂東元市による講演がありました。「ロータリー旭山動物園は珍しい動物ではなく、動物本来の能力や習性を見せる「行動展示」により躍進を果たすことができました。現在は他の動物園も展示のノウハウを得たことにより入園数は減少しています。繁忙時は地元小学生の写生会も、観光客の「あんたたちはいつでも見れるんでしょう」などの発言もあり、可哀そうな思いをさせてしまったことがありましたが、今はやっと本来の動物園の在り方を実践できているように思います。」また近時の札幌市街のエゾヒグマ出没について、「人間世界に出て、人を恐れなくなっているのは異常だ。」との話もあり、共存の在り方について考えさせられました。若者たちのグループディスカッションでは「人口減少」をテーマに発表に向け夜遅くまで議論がなされていました。我々のグループは観光交流の促進としてグランピングについて発表していました。参加者たちの感想として、「幅広い世代、いろいろな地域、職種の人と話し合うことでたくさんの刺激をもらいました。このような機会を与えていただき感謝しています」と話していました。



栗栖会員



